

INVITATION PRESSE

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE DÉTECTION DE MÉTAUX



---

LA DÉTECTION DE MÉTAUX, UN LOISIR DOUX ET DE PLEIN AIR AUX  
VERTUS INSOUÇONNÉES

ICI, LA DÉTECTION DE MÉTAUX EN SOUTIEN AUX TROUBLES  
PSYCHIATRIQUES

JEUDI 6 JUIN 2024 – 10H30/12H – CHÂTELAILLON-PLAGE  
(CHARENTES-MARITIMES)

La Rochelle : deux unités psychiatriques de l'hôpital Marius Lacroix proposent à leurs patients atteints de troubles psychiatriques divers, **l'activité de détection de métaux comme support d'apaisement.**

La Fédération Française de Détection de Métaux, très consciente et très attachée aux vertus thérapeutiques de la détection de métaux souvent exprimées, a le plaisir de vous convier à une **sortie de détection de métaux organisée par l'hôpital Marius Lacroix de la Rochelle**, avec des patients souffrant de troubles psychiatriques. Les 9 patients présents seront accompagnés par 3 soignants et un cadre de santé.

**VOUS SOUHAITEZ ÊTRE PRÉSENT (E) ?**

**JEUDI 6 JUIN 2024 DE 10H30 À 12H  
CHÂTELAILLON-PLAGE, CÔTÉ PISCINE SITUÉE RUE DU CHEMIN VERT**

**Votre contact presse :**

Caroline ELBAZ-ZENATTI

@ : czenatti@goodmind.fr - M : 06 63 73 79 42

---